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INDICAÇÃO Nº 05669/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  estudos visando o plantio 
de  mudas  de  árvores  nativas,  à 
exemplo  de  algumas  cidades  da 
nossa região.
 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-
me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor competente, 
estudos sejam realizados visando o plantio  de mudas de árvores nativas, à 
exemplo de algumas cidades próximas ao nosso município.

Justificativa:

Através da Secretaria de Meio Ambiente e parcerias é possível 
determinar uma quantidade e realizar o plantio de espécies de árvores nativas 
em determinada área do município. É o que muitas cidades vêm fazendo, por 
exemplo: Americana, Piracicaba, Cosmópolis, Rio Claro e outras. É um meio 
de investir na preservação e conservação da natureza e não deixa de ser uma 
compensação às tantas árvores que têm necessidade de serem extraídas. Ao 
plantarmos e cuidarmos de árvores  nativas,  estaremos contribuindo  para  a 
defesa e valorização do patrimônio ambiental e levando benefícios que serão 
compartilhados por todas as pessoas.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de outubro de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador / Líder da Bancada PSDB-


